

Un Hors-Série de



Qu'ils soient reconduits dans le gouvernement 2 de Youssef Chahed ou qu'ils le quittent, les ministres sont redevables aux Tunisiens de leur bilan. Quelle valeur ajoutée ont-ils effectivement apportée au pays ? Un an, c'est court, mais l'urgence et l'ampleur des attentes devaient leur imposer des résultats concrets. La mesure de leurs performances est indispensable. Leur autoévaluation est utile à connaître.

Qu'ont-ils au juste accompli de significatif ? Que faut-il en retenir le plus ? C'est ce que Leaders leur a demandé de consigner. Non pas un bilan narratif, autopromotionnel, mais l'essentiel, le conceptuel, le stratégique et les moments forts.

Trois questions ont été posées par Leaders à tous les ministres : les principales épreuves endurées, les grandes mesures prises et celles qu'ils n'ont pu jusque-là décider et mettre en œuvre. Frustrations et regrets dessinent la voie pour leurs secteurs respectifs durant la période à venir.

Leurs propos restent instructifs pour comprendre comment les ministres fonctionnent, pensent, agissent, conçoivent leurs stratégies, priorisent leurs plans, déploient leurs actions, les suivent, les évaluent et les recentrent, au besoin.

Un Hors-Série* de Leaders qui vous permettra d'en juger.

Bonne lecture !

^(*) Vendu séparément en kiosque,
4DT et disponible
au siège de Leaders
(Tel. 71 232 111)